

En entrevista, José Alfredo Gutiérrez Falcón, escritor y articulista, habló de la consulta popular del primero de Agosto.

(2021-07-31), 90.5 Imagen, Antonio Valerio de 90.5 , Atalo Mata Othón, Raúl Flores Martínez, (Entrevista) - 08:20:21, Duración: 00:06:38 Precio \$862,466.00

En entrevista, José Alfredo Gutiérrez Falcón, escritor y articulista, habló de la consulta popular del primero de Agosto.

Esta es una vocación de AMLO desde que estuvo como Jefe de Gobierno en la CDMX, en aquellos entonces esto provocaba burlas, ahora que esta en el Gobierno Federal pregunto sobre el aeropuerto y ahora ya materializa con el INE la consulta, cada vez mas se perfecciona la democracia participativa aseguró Gutiérrez.

Me parece que es un gran momento para los ciudadanos, el siguiente año va a someter su permanencia y de esta forma, México va madurando en este sentido , mencionó el escritor.

En entrevista, Willibald Sonnleitner, profesor investigador del Colegio de México, de habló sobre la consulta popular del 1 de agosto.

(2021-07-31), Canal 120 Milenio TV, Milenio Noticias 15 a 16, Aliz Vera, (Entrevista) - 15:19:39, Duración: 00:16:14 Precio \$420,768.00

En entrevista, Willibald Sonnleitner, profesor investigador del Colegio de México, de habló sobre la consulta popular del 1 de agosto.

Dijo que la variable electoral es la más estudiada, dijo que la participación electoral en México es muy volátil y heterogenia, esto tiene que ver con los partidos, lo que ha hecho el INE para garantizar una cobertura para la consulta, reorganizó la geografía electoral del país muy interesante.

Comentó que todos los que deseen van a poder votar, INE logró que 258 mil personas para fungir como funcionarios electorales, es impresionante como el INE ha organizado para que los ciudadanos puedan ir a votar.

Invitó a revisar ejercicios similares de consulta en México para contrastar los resultados del día de mañana. Consideró que un porcentaje de votación. Esta es la primera consulta, todos los procedimientos estarán trabajando los ciudadanos seleccionados al azar, es imposible hacer trampa. La variable es saber cuántas personas van a votar

A: Lorenzo Córdova, consejero presidente INE en imagen.

En entrevista, Donaciano Muñoz Loyola, Vocal ejecutivo de la Junta del INE en la CDMX, habló sobre la Consulta Popular.

(2021-07-31), 90.5 Imagen, Imagen Informativa Segunda Emisión, Varios, Wendy Roa, (Nota Informativa) - 15:17:25, Duración: 00:12:34 Precio \$1,633,920.00

En entrevista, Donaciano Muñoz Loyola, Vocal ejecutivo de la Junta del INE en la CDMX, habló sobre la Consulta Popular.

El Mtro. Donaciano comentó que esta Consulta Popular es la primera que se habrá de celebrar en este país con todas la formalidades de que otorga la constitución y en la participamos diferentes poderes del estado. El Poder Ejecutivo propuso realizar la Consulta, La SCJN hizo la definición de cual es la pregunta que el día de mañana las y los ciudadanos van a poder votar.

Las formas de votar van a ser las mismas que se realizan para votar en las elecciones con las medidas de sanidad que ya conocemos.

En Opinión, Isaac Arteaga Cano, Director de Comunicación y análisis Informativo del INE, habló sobre la consulta Popular.

(2021-07-31), 104.1 Radio Fórmula , Fórmula en sábado, Raquel Flores, (Opinión) - 18:25:07, Duración: 00:07:21 Precio \$1,360,480.00

En Opinión, Isaac Arteaga Cano, Director de Comunicación y análisis Informativo del INE, habló sobre la consulta Popular.

Isaac comentó que mañana se va a realizar la consulta Popular a nivel federal organizada por el INE, bajo las nuevas definiciones del 2014 y es una consulta inédita. por muchas razones, co lo dijo el presidente del INE.

La hora de inicio será a als 8:00 a. m. y concluirán a las 6:00 p.m.

En entrevista, Donaciano Muñoz Loyola, Vocal ejecutivo de la Junta del INE en la CDMX, habló sobre la Consulta Popular.

(2021-07-31), 104.1 Radio Fórmula , Fórmula en sábado, Raquel Flores, (Entrevista) - 18:39:10, Duración: 00:08:48 Precio \$1,628,880.00

En entrevista, Donaciano Muñoz Loyola, Vocal ejecutivo de la Junta del INE en la CDMX, habló sobre la Consulta Popular.

El Mtro. Donaciano comentó que esta Consulta Popular es la primera que se hará de carácter nacional a través de este mecanismo de participación directa en este país, ya uqe nunca había habido una consulta donde cada poder del estado interviniera dentro de las facultades que le corresponden. El Poder Ejecutivo propuso realizar la Consulta, La SCJN hizo la definición de cual es la pregunta que el día de mañana las y los ciudadanos van a poder votar.

En entrevista el consejero del INE, Uuc,-kib Espadas, habló sobre la consulta popular que se realizará el domingo primero de agosto.

(2021-07-31), Canal 121 Telefórmula, Especiales Tele Fórmula, José Antonio López Sosa, (Entrevista) - 18:20:32, Duración: 00:07:45 Precio \$671,460.00

JUAN FRANCISCO ROCHA, CONDUCTOR: Me da mucho gusto saludar al consejero del INE Uuc-kib Espadas, consejero, gracias por tu tiempo, por tu confianza en el espacio, cómo se encuentran en el INE para esta consulta histórica,

la más importante en nuestro país en esta materia y una de las más importantes en el mundo que se ha organizado por el número de personas que podían ir a votar.

UUC-KIB ESPADAS, CONSEJERO DEL INE: Pues estamos listos y entusiasmados por lo que viene mañana, estamos listos porque han sido semana, en realidad meses de trabajo para sacar adelante esto, muy intensa en las últimas semanas y bueno, lo que estamos poniendo en la mesa, lo que estamos ofreciendo a la ciudadanía es que cada ciudadana y ciudadano tendrán una boleta, una personal boleta esperándolos cerca de su domicilio para emitir su opinión. Estamos listos para recibir a 93 millones de mexicanas y mexicanos.

JUAN FRANCISCO ROCHA: Consejero, ¿cuál es la pregunta que tendrá que responder los mexicanos?, aquí no sólo hay dos opciones, sí o no.

UUC-KIB ESPADAS: Si, la pregunta, a ver, la tengo por acá, porque es un poco de difícil de aprender la pregunta, es un poco larga. La pregunta dice textualmente: “¿está usted de acuerdo o no con que se realicen, con que se lleven a cabo las acciones pertinentes con apego al marco constitucional y legal para emprender un proceso de esclarecimiento de las decisiones políticas tomadas en años pasados por los actores políticos encaminado a garantizar la justicia y los derechos de las posibles víctimas?”

JUAN FRANCISCO ROCHA: Perfecto consejero, ¿cuántas personas podrían participar?, escuchamos también que el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova dice que más allá de la participación ya es un logro y será histórico el día de mañana.

UUC-KIB ESPADAS: Bueno, tiene razón Lorenzo Córdova, es decir, este tipo de mecanismos que persiguió a lo largo de décadas en nuestro país, se implementó hace ya algunos años, pero esta es la primera vez que hay una consulta en forma, que este mecanismo se ejecuta. En todo el país de manera oficial y en consecuencia bajo la organización del Instituto Nacional Electoral, lo cual es una garantía de la calidad del proceso.

JUAN FRANCISCO ROCHA: Consejero, hay quienes han criticado al INE, que señalan no ha tenido el entusiasmo esperado, no le ha hecho promoción a este ejercicio democrático, ¿qué responde al respecto?

UUC-KIB ESPADAS: El INE ha volcado la totalidad de sus capacidades en la organización y promoción de esta consulta, es verdad que por condiciones de ley y específicamente por los términos de la convocatoria que entró en vigor el 15 de julio el periodo que nosotros tuvimos para difundir la consulta, fue un periodo breve, sin embargo, durante este período del que viene del 15 de julio, cada espacio del que dispone el Instituto en medios de comunicación y otros muchos que amablemente los medios nos han ofrecido, como este mismo, ha sido utilizado para difundir la consulta y la importancia social histórica del evento.

JUAN FRANCISCO ROCHA: Parece reiterativo lo que le voy a preguntar, pero ¿Cuál es la importancia de que la gente participe?, ¿porque es importante que los mexicanos vayan mañana y den su opinión en esta consulta a pesar de que se trate sólo de una pregunta?

UUC-KIB ESPADAS: Bueno, porque se trata de la primera de en qué en esta nueva lógica de la democracia directa el Estado mexicano consulta a la ciudadanía sobre una decisión de relevancia. En este sentido me parece que por un lado hay que celebrar el logro histórico por sí mismo, pero por otro lado es una oportunidad que los ciudadanos tenemos para que más allá de la democracia representativa, que nadie cuestiona, que es el eje de nuestra democracia, más allá de ella podamos directamente emitir opinión sobre este asunto.

JUAN FRANCISCO ROCHA: Por último, consejero, ¿qué se necesita para ir mañana a votar, a partir de qué horario, en dónde?

UUC-KIB ESPADAS: Bueno, lo único que se cita es la credencial para votar y acudir a la casilla correspondiente al domicilio de cada quien. Esta se puede localizar en la página ubica tu mesa.ine.mx, en donde colocando la sección a la que cada quien pertenece, la que aparece inscrita en la credencial de elector, el sistema nos indica en donde se localiza la casilla.

Hay que decir que para la mayoría de los mexicanos y mexicanas se localizará en el mismo lugar en que estuvo el 6 de junio. Para otros no, pero estará de cualquier manera muy cerca de su domicilio en una de las secciones aledañas.

JUAN FRANCISCO ROCHA: ¿Cuáles son los horarios, consejero?

UUC-KIB ESPADAS: Los mismos que en una elección constitucional, es decir ocho de la mañana a seis de la tarde. A excepción de que a las seis de la tarde pudiera todavía votantes formados, en cuyo caso la casilla no cierra, dejándolos afuera, sino que se espera hasta que todos los que estuvieran formados emitieran su opinión y en ese momento se cerrará.

JUAN FRANCISCO ROCHA: Por último, consejero, ¿qué va a pasar con los resultados, cuando los tendrán y qué van a hacer con esa información, a quién le sirve?

UUC-KIB ESPADAS: Bueno, a ver, los resultados, se tendrá una primer información sobre resultados de de las 11 de la noche en que al igual que en la elección del 6 de junio, el conteo rápido que se estará realizando el día de mañana, dará sus resultados, resultados estadísticamente ciertos que nos permitirán saber cuántas personas fueron a votar y en qué sentido lo hicieron.

El cómputo final se tendrá, yo estimo que dos días después porque el proceso de cómputo iniciará de manera inmediata al cierre de las casillas, es decir no habrá primero un resultado preliminar como es el PREP de las elecciones, sino que en cuanto los paquetes electorales lleguen a las juntas distritales, comenzará el cómputo oficial que en las siguientes horas nos dará un resultado definitivo.

JUAN FRANCISCO ROCHA: ¿Esta información se va y se le entrega directamente al gobierno?

UUC-KIB ESPADAS: No, el resultado final se le notifica de manera muy formal a la Corte y la Corte toma la decisión de los alcances y de las autoridades involucradas

en el caso de que la consulta resulte vinculante, es decir que sus resultados sean obligatorios.

Para que esto ocurra deberemos recibir al menos la votación del 40% de quienes están inscritos en las listas nominales.

JUAN FRANCISCO ROCHA: Consejero, pues muchas gracias y mucha suerte en la jornada histórica del día de mañana.

UUC-KIB ESPADAS: Por el contrario, muchas gracias a ustedes por la generosidad de estos espacios.

JUAN FRANCISCO ROCHA: Gracias, consejero, buena tarde.

UUC-KIB ESPADAS: Buenas tardes.

JUAN FRANCISCO ROCHA: Es Uuc-kib Espadas, consejero del Instituto Nacional Electoral. Mañana, le reitero las seis de la tarde, estaremos en Grupo Fórmula con lo más importante de esta jornada histórica. Tendremos un equipo de reporteros desplegados en toda la República Mexicana para que no se estén dando los detalles del proceso de votación, como se está dando, si hay o no algún tipo de complicación, pero estaremos mañana con mucho gusto trabajando con usted esta tarde (SIC).

LHEH /SML

-o0o-